

令和7年2月14日 今治市立桜井中学校

厳しい寒さが続いています、徐々に遅くなる日暮れの時間などに、季節の歩みを感じます。

来週から学年末テストが始まります。また、3年生は今、進路実現の真っ只中にあります。3年生みんなで支え合い、この受検という壁を乗り越えてほしいと思います。受検は『団体戦』とも言われ、『チーム力』が大切です。学校をあげて3年生を応援しています。



### 少年式・記念行事 (2年)

2月3日、2年生は「少年の日」を迎えました。桜井中学校でも2年生の健やかな成長を祝い、これからの活躍を願って、少年式と記念行事を実施しました。2年生一人一人が「自覚」「立志」「健康」を胸に周りの方々への感謝の思いと将来への志を立てる機会となりました。式での姿勢と態度、代表生徒お礼の言葉、そして2年生による学年合唱ととても素晴らしいものでした。ご来賓の皆様からは、「立派な態度と歌声に感動しました。」とのお言葉をいただきました。



午後は、記念行事として桜井海岸でアマモの播種を行いました。おもりのついたネットにアマモの種子を入れ、それを順番に防波堤から海に投げ入れました。ご指導いただいた今治市農林水産課の方、桜井漁協や漁業関係者の方、地域の環境保護団体の方にも参加していただきました。以前の桜井海岸ではたくさんの生物が棲み着き、カニやエビ、魚類も豊富に獲れたそうですが、最近漁獲量が激減しているそうです。今回播種したアマモが成長し、生物が棲みやすい海が復活することを願い、これからも環境保全活動を続けていきます。

